

## **NOTA DE PRENSA**

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

**EDUCACION** 

**SALUD** 

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Policía Foral detiene a cuatro personas acusadas de robar en un domicilio de Tierra Estella

El juzgado de Instrucción número 3 de Pamplona ha ordenado su ingreso en prisión

Martes, 13 de marzo de 2012

La Policía Foral detuvo el pasado 7 de marzo en la Autovía del Camino (A-12) a cuatro personas acusadas de robar con fuerza en un domicilio del Valle de Yerri. Asimismo, también se les imputa otros delitos por pertenencia a grupo criminal, por el robo del vehículo a motor



Imagen de los efectos incautados.

en el que circulaban y por falsificación de documentos públicos (placas de matrícula, permiso de circulación y tarjeta de inspección técnica).

El juzgado de Instrucción número 3 de Pamplona ha ordenado el ingreso en prisión de los detenidos y se está estudiando su posible relación con otros robos cometidos en Navarra, especialmente en Tierra Estella.

Los detenidos son P.M.G.B., de 44 años, vecino de Astigarraga (Gipuzkoa) y con varios antecedentes relacionados; su hijo I.A.G.B., de 20 años, vecino de Astigarraga (Gipuzkoa) y también con varios antecedentes relacionados; M.F.L.M., de 49 años, vecino de San Sebastián (Gipuzkoa) y con varios antecedentes relacionados; y A.K., de 37 años, con nacionalidad eslovena, domicilio en Madrid y con numerosos antecedentes con hasta siete identidades diferentes.

Además a A.K. se le ha imputado también la falsificación de su documento de identidad de Eslovenia y de su permiso de conducir y, por lo tanto, un delito contra la seguridad vial al carecer del permiso correspondiente.

## Desarrollo de la actuación

La actuación comenzó cuando vecinos de una localidad del Valle de Yerri alertaron a la Policía Foral de la presencia de un coche con cuatro ocupantes en actitud vigilante. Cabe recordar que en la zona de Tierra Estella existe una especial sensibilidad por los robos que se han cometido recientemente en diversas propiedades. Posteriormente, el turismo fue localizado por una patrulla de la Policía Foral en la salida de los túneles de

El Perdón en la Autovía del Camino (A-12).

Por este motivo, desde la Policía Foral se destaca "la importancia de la colaboración ciudadana para esclarecer este tipo de robos" y pide que ante cualquier actitud sospechosa "se avise al teléfono 112-SOS Navarra para que se movilicen los recursos policiales más cercanos".

## Alto grado de profesionalidad

La principal característica de las personas detenidas es su alto grado de profesionalidad, tal y como indican los diversos efectos incautados empleados habitualmente para cometer robos con rapidez y eficacia. Concretamente, en el coche se encontraron teléfonos móviles, cuatro walkie talkies, prendas de ocultación (gorros y guantes), destornilladores, un gato hidráulico, 1.530 euros, 470 dólares y monedas de diversos países. Entre las pertenencias requisadas también había una cámara de fotos y un sobre con dinero que habían sido robados horas antes de un domicilio del Valle de Yerri.

Asimismo, y al realizar las verificaciones del turismo que conducían cuando fueron detenidos, se comprobó que había sido robado en Benidorm (Alicante) en el año 2010. Le habían falsificado las placas de matrícula (coincidían con un coche del mismo modelo y color), el permiso de circulación, la ITV y también habían modificado el número de bastidor. De esta manera si eran parados en un control rutinario era muy complicado descubrir el robo del vehículo.

Por otra parte, disponían en las inmediaciones de Pamplona de un segundo vehículo preparado para su huida por un vía rápida, algo que siempre buscaban tras cometer los robos.